



Niñez, pilar del pueblo: Llaven

En el marco del Día del Niño y de la Niña, el diputado federal Jorge Llaven Abarca acompañado de su esposa y presidenta del Voluntariado “Siempre al lado de la gente”, Lupita Gómez Casanova, visitó diversas colonias populares de Tuxtla Gutiérrez para convivir y entregar juguetes a niños y niñas en esta fecha tan especial, donde destacó que ellos son el pilar y el futuro del pueblo de México.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/ninez-pilar-del-pueblo-llaven/>